



Sie ist geradlinig, ehrlich, arbeitet hart und hat einen guten Musikgeschmack.

*Im Ranking Ihrer Hits, welche stehen für Sie, unabhängig vom kommerziellen Erfolg, ganz vorne?*

Ich habe bislang 18 LPs bzw. CDs veröffentlicht. Jedes Album entsteht mit Liebe und Leidenschaft, aber auch mit Qualen. Das ist so ähnlich wie Kinder kriegen. Deswegen ist es auch schwer, einzelne „Kinder“ herauszuheben. „All we are“ ist mein größter Hit. Zu „Für immer“ haben hunderte Menschen geheiratet. Vom aktuellen Album „Fear No Evil“ gefallen mir „Celebrate“ und „Walking with Angels“ richtig gut.

*Und welche Hits anderer Interpreten?*

Puuh. Die Liste von richtig guten Rocksongs ist unendlich lang. Saxon, Accept, Judas Priest, Kiss, Dio und Rammstein finde ich richtig gut. Und dann wären da noch AC/DC, Metallica, Iron Maiden und, und, und . . .

*Wie entspannen Sie sich heute nach einem Ihrer Konzerte? Sicher anders als vor 26 Jahren?*

© Frank Dürstheff - sugapix.com

